

d) Vermehrte Verwendung von Altpapier in den Gemeinde- und Landesverwaltungen;

Die getrennte Einsammlung von Altpapier funktioniert sehr gut. Das hilft aber wenig, solange das Altpapier nicht genügend nachgefragt wird.

e) Anstellung von Personal für Abfallbewirtschaftung in Gemeinden und Land (Überwachung Grünabfuhr, Separatsammlungen, Betriebe usw.)

Ohne Personal wird die Abfallbewirtschaftung nicht zufriedenstellend gelöst werden können. Auch hier ist die ständige Information der Bevölkerung unerlässlich.

f) Beschränkung des Jahresumsatzes der Kehrichtverbrennungsanlage Buchs (KVA) auf 50 000 Tonnen;

Je mehr Kehricht in der KVA verbrannt wird, desto mehr Luftschadstoffe und Rauchgasrückstände fallen regional an. Einer definitiven Ausweitung des Einzugsgebietes des Mülls ist daher entgegenzuwirken.

